

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Saya memilih *RiNKU* sebagai tempat magang saya karena saya melihat *RiNKU* adalah salah satu *agency social media* yang dapat memenuhi kebutuhan brand tidak hanya dengan memberikan konten-konten yang bagus dan memuaskan, tetapi juga memberikan brand ide-ide dan cara untuk mengembangkan brand mereka agar dapat menjadi lebih baik lagi. *Rinku* sendiri juga sering sekali mengadakan acara untuk meningkatkan kebersamaan dan menciptakan suasana kekeluargaan antar sesama rekan kerja.

Ada beberapa pilihan *agency social media* yang saya pertimbangkan yaitu; *Kami Studio*, *Kaia Project*, dan *RiNKU*. Pada Akhirnya saya memilih *RiNKU* karena saya melihat dari segi kualitas, karya *Rinku* lebih terlihat rapih, *simple*, dan menarik untuk dilihat. *Client RiNKU* juga jauh lebih terkenal dan lebih besar dalam segi *brand*.

Harapan saya setelah selesai magang dalam perusahaan *RiNKU*, saya bisa membawa ilmu-ilmu yang saya dapat dari teman-teman kantor *RiNKU* dan saya bisa dan saya bisa melanjutkan kerja saya dengan *Rinku* dan menjadi *full time* pada saatnya tiba.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud saya kerja magang dalam *Rinku* adalah untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan perkuliahan saya.

Tujuan kerja magang saya di perusahaan *Rinku* adalah untuk menambah ilmu saya, mencoba hal-hal baru yang tidak dapat dilakukan didalam kampus, mempraktekkan ilmu-ilmu yang saya dapat dari kampus, mencoba bekerja sama dalam tim dengan jumlah orang yang banyak, mnelatih diri untuk bisa berhadapan dengan tekanan dan tetap harus bisa bekerja secara professional, memperluas

koneksi saya kepada orang-orang baru, belajar teknik-teknik baru yang lebih efisien di dalam pekerjaan, dan bisa lebih baik dalam mengatur waktu deadline.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pelaksanaan kerja magang dilakukan pada PT Koneksindo Multi Solusi (*RiNKU*) pada tanggal 1 juni 2023 sebanyak 800 jam sesuai dengan ketentuan yang sudah ditetapkan. Diawali dengan pembekalan magang yang diberikan oleh koordinator magang, mendapatkan cover letter dari Universitas Multimedia Nusantara, mengirim perusahaan-perusahaan kepada website merdeka, melamar perusahaan yang sudah ditrima oleh merdeka, melakukan interview, dan diakhiri dengan tanda tangan kontrak magang dari perusahaan.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Pelaksanaan kerja magang terdiri dari 800 jam kerja sesuai dengan ketentuan yang sudah ditetapkan oleh kampus universitas multimedia nusantara. Ketentuan yang diberikan oleh PT Koneksindo Multi Solusi (*RiNKU*) dalam seminggu diberikan 3 hari *WFH* dan 2 hari *WFO* (tidak berlaku untuk tim produksi). Jam kerja yang sudah ditetapkan dari PT Koneksindo Multi Solusi (*RiNKU*) adalah jam 8-5 sore yang dimulai dari tanggal 1 Juni 2023 sampai dengan 31 Desember 2023.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pelaksanaan kerja magang dimulai dengan penulis mengikuti pembekalan magang dari program stugi Desain Komunikasi Visual pada tanggal 09 Mei 2023 Pukul: 14.00 - 16.00 WIB di *Function Hall* Gedung A, dengan inti pembahasan dalam pembekalan tersebut adalah syarat mengikuti KRS magang merdeka, prosedur pelaksanaan kerja magang, dan lini waktu program praktik magang dari Universitas Multimedia Nusantara. Setelah penulis berhasil mengajukan perusahaan dan melakukan KRS magang merdeka, penulis melamar diri sebagai intern *videographer & editor* pada beberapa perusahaan yaitu, *RiNKU*, *Kami Studio*, *Okular Creative*, dan *Kaia Project*. Dengan pertimbangan yang

banyak, penulis memilih *RiNKU* yang memiliki visi dan misi yang serupa dengan tujuan penulis untuk menekuni bidang Desain Komunikasi Visual.

Penulis lalu melamar pada PT Koneksindo Multi Solusi (*RiNKU*) pada tanggal 19 May 2023 dengan mengirimkan *CV*, *portfolio*, dan *Cover Letter* resmi dari Universitas Multimedia Nusantara sebagai surat pengantar resmi dari Universitas Multimedia Nusantara untuk melakukan kerja magang merdeka melalui *E-Mail* resmi dari *website RiNKU*. Selanjutnya, pada tanggal 27 May 2023 penulis melakukan wawancara secara daring dan melakukan *Shooting & Editing test* dengan *Head of Videography* yaitu Samuel Limanta dan pada hari berikutnya, penulis telah diterima pada PT Koneksindo Multi Solusi (*RiNKU*) sebagai *intern Videographer & Editor*.



UMN

UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA